Terroristas Secuestran más de Cien Personas en San Vicente Entre cien y ciento cinconta personas entre de la mañana, numerosos de San Sebastián y desviaron al cantón El Nance trasladado posteriormente hasta cruzar al cantón La a la 5a. Brigada de Infantanta personas entre de la mañana, numerosos de San Sebastián y desviaron al cantón El Nance trasladado posteriormente hasta cruzar al cantón La a la 5a. Brigada de Infantanta de veinte de control de la mañana, numerosos de San Sebastián y desviaron al cantón El Nance trasladado posteriormente hasta cruzar al cantón La a la 5a. Brigada de Infantanta de veinte de control de la mañana, numerosos de San Sebastián y desviaron al cantón El Nance trasladado posteriormente hasta cruzar al cantón La a la 5a. Brigada de Infantanta de veinte de control de la mañana, numerosos de San Sebastián y desviaron al cantón El Nance trasladado posteriormente hasta cruzar al cantón La a la 5a. Brigada de Infantanta de veinte de control de c

cuenta personas entre subve hombres y mujeres fueron tiros secuestrados por numero-sos terroristas el sábado en la mañana en la carretera Panamericana, cerca de Santo Domingo, San Vi-

Un poco antes de las seis

tiros a más de veinte vehículos de transporte, comerciales y particula-res, luego de atravesarlos en la via obligaron a pasa-jeros y motoristas abordar dos camiones y se los lle-varon hacia la carretera

subversivos.

Entre los secuestrados iba el teniente Celestino Pérez Segura cuyo vehiculo fue detenido a tiros cuando de San Vicente se trasladaba a San Salva-dor. Fue sacado de su carro y llevado con los se-cuestrados. A Pérez Segura le acompañaba el teniente José Antonio Ca-nizales Romero que fue he-

También fue secuestrado el médico Roberto de Jesús Cea López, origina-rio en San Vicente. Tamrio en San Vicente. Tam-bién iban dos hermanas identificadas como Azuce-na y Angélica Maria Martinez Sánchez. de 18 y 20 años respectivamente. Estudian bachillerato pe-dagógico en el Colegio Ana

-Favor pase a la página 49.



MAS DE CIEN SECUESTRADOS. Todos los pasajeros de este bus de la Ruta 301 que de San Miguel venía a San Salvador, fueron secuestrados el sábado en la mañana por varios terroristas

Testigo Identifica a 2 Secuestradores de Llort

Una testigo que dijo vio cuando dos individuos secuestraban a don José Carlos Llort, reconoció a am-bos en una diligencia efectuada la semana pasada en el Penal de Màriona.

Los identificados son Lá-zaro Antonio Rauda y José Dionisio Solórzano Casti-llo, quienes anduvieron persiguiendo en automóvil al señor Llort, a quien to-maron por la fuerza y lo

maron por la fuerza y lo secuestraron.

La testigo afirmó que se encontraba esperando a unos niños frente a un salón de belleza de la colonia Flor Blanca, cuando ocurrió el plagio. Describió a los des especies de productor los dos secuestradores y dijo que podria identificarlos, lo cual realizó en la diligencia anterior.

Por otro lado, el Dr. Miguel Angel Araniva, defen-sor de Maria Antonia Mayorga Zaldivar, una de las detenidas, ha expresa-do sus dudas en cuanto a la prueba del cuerpo del deli-

Señala que en el lugar donde se dijo fue dejado el cadáver del señor Llort y en donde se supone lo inci-neraron. fue encontrada una osamenta un mes después de ocurrido el secuespues de ocurrido el secues-tro y sin mayores proble-mas —dice el abogado— quedó asentado que esa osamenta era de la victi-ma del secuestro. Para la identificación, bastó que un amigo de la familia ofendida viera una placa dental que fue hallada en

-Favor pase a la página 51.

Comerciantes Cansados de dar Contribuciones

Varios sujetos, portando comisiones distintas, en credenciales extendidas dos días seguidos, lo que por la Alcaldia Municipal ha llamado la atención de por la Alcaldia Municipal de Soyapango, con sello y firma del Alcalde, están recaudando fondos para un supuesto comité de re-fugiados en ese sector.

Los que piden ayuda lle-gan a comercios, indus-trias y casas particulares a solicitar dinero en cantidades que pueden oscilar entre cinco y cincuenta colones. Llevan un talonario y extienden recibo

El problema se ha presentado debido a que en al-gunas ocasiones llegan dos



DESAPARECIDA. La menor Norma Yanira Flores Zelaya, de 12 años, desapareció el 3. anos, desaparecto et 3, de la Colonia Las Ro-sas Número Uno, cuando salió a hacer un mandado. Agrade-cerían informes en teléfonos 744397 y 228363.

los contribuyentes.

Algunos dan ayuda por temor a que los peticiona--Favor pase a la página 44.

700 mil Cols. Deben a la Alcaldía

ZACATECOLUCA Los contribuyentes deben a la Alcaldia 700.000 colones, informa el Gerente Administrador, Lic José

Administrator. Lic Jose Héctor Monterrosa. Por tal motivo, los miembros del Concejo acordaron que a partir del 5 del corriente, los moro-cos tionen 20 días para por sos tienen 30 días para po-der cancelar su deuda -Favor pase a la página 23.

Mercado Sobre Ruedas en Ahuachapán

El Mercado Sobre Ruedas llegó por primera vez a Ahuachapán y a las ciudades de Atiquizaya. Ataco y Apaneca y a la población de Turin, en el fin de la se-mana anterior.

Los vecinos de esas localidades que tuvieron la oportunidad de adquirir cereales, se dieron cuenca de la diferencia de precios. pues los que se pagaron en vitados especiales. el Mercado Sobre Rruedas Entre los funcionarios

esperan que el próximo fin de semana. el Mercado Sobre Ruedas recorra nuevamente esos lugares.



Muere Señora y 3 Niños Graves por Intoxicación

ZACATECOLUCA señora Teresa de Jesús Ri-vera de Molina murió en el vera de Molina murió en el Hospital de esta ciudad a consecuencia de haberse tomado un refresco con azucar envenenada. Tres hijos suyos están en paso de muerte en el mismo hospital.

La tragedia se produjo

en el cantón Los Huezos. San Juan Talpa, en donde Teresa vivia con sus hijos Wilbert Alex. Patricia y otra que no pudo ser identificada. de 6 años

Las autoridades han establecido que en casa de Teresa habían dos frascos iguales con azúcar: uno

-Favor pase a la página 51

Iglesia Preocupada por Presión en Nicaragua

La Iglesia Católica Saldurante la homilia pronun-adoreña expresó su ciada en la misa dominical vadoreña expresó su preocupación por la forma como el gobierno de Nicaragua está tratando a la I-glesia de ese país, en don-de con medidas de presión trata de acallarla, según lo dijo ayer el Obispo Auxilar de San Salvador, monse-nor Gregorio Rosa Chávez.

en la Catedral Metropoli-

Al referirse al funcionamiento de la nueva Corte Suprema de Justicia el Prelado pidió que se actúe con verdadera justicia

-Favor pase a la página 23.

Inauguran Edificio de la Cruz Roja en Chalatenango

tenango, con la presencia de autoridades locales e in-

son relativamente bajos en de Chalatenango estu-comparación con los otros. vieron el Cnel. Carlos Los vecinos de Ahuacha- Araujo. Comandante De-pán y los demás lugares. partamental: don José Octavio Anduray, alcalde; se-norita Beatriz Coto, novia de la Cruz Roja de Chalatenango; el padre Andrés

El sábado en la mañana Alvarenga, quien bendijo fue inaugurado el edificio la obra y otras más. Invide la Cruz Roja de Chalatados especiales estutados especiales estu-vieron don Teófilo J. Si-mán. Presidente de la Cruz Roja Salvadoreña. rpresentantes de la Cruz Roja Internacional. Damas Grises y otras personas.

Después de la develación de la placa que estuvo a cargo del señor Simán. procedieron a la entrega

-Favor pase a la página 44.

Afirman en Pro-Caña

Créditos Impiden la Reactivación de Caña

Nosotros tomamos muy cultores vemos que las to de reposición de trans o serio el reto de traer di- promesas de la democra- porte y maquinaria agrico en serio el reto de traer divisas al país y de crear empleo, pero creemos que solo podemos hacerlo con el cultivo si hay algún in-centivo. no sólo para no perder. sino para seguir sembrando, porque ahora no sólo no se gana sino se pierde con la caña de azúcar. refieren directivos de Pro-Caña.

Mientras no se mejore el precio de la caña de azú-car, agregan, como agri-

cia cristiana de aumentar la superficie sembrada carecen de fundamento porque ningún empresario arriesgaria recursos financieros, productivos y de otra indole, si al final los va a perder por el aumento en los costos de producción, enfermedades y pla-

Hacen ver que el carbón de la caña se ha generalizado en el país y que el cosporte y maquinaria agrico-la se ha triplicado. de tal forma que los 50 colones por quintal pagados desde hace cuatro años equivalen a unos 20 colones a pre-cios de 1979.

Directivos de Pro-Caña se reunieron recientemente con los periodistas para explicar la crítica si-tuación por la que atraviesan los productores, si-

-Favor pase a la página 46



VICEPRESIDENTE DE CORSAIN. - El Lic. Gilberto Trujillo, primero de la izquierda, fue juramentado como nuevo vicepresidente de la Corporación Salvadoreña de Inversiones. CORSAIN; así como el resto de la junta de gobernadores. Juramenta, el Dr. Jorge A. Hernández, presidente